

ふれあい給食

おんなの駅「なかゆくい市場」から村の特産物であるパッションフルーツ1200人分が、村内幼稚園と小中学校へ寄贈され、6月20日安富祖小学校でふれあい給食が行われました。

ふれあい給食には、宜志富教育長のほか、株式会社ONNAの與儀代表取締役社長、生産農家の皆さんも招待され、各教室に分かれ、児童と会話をしながら給食を楽しみました。食した児童は「すっぱいけどおいしい」と、なかゆくい市場の特産品提供を喜んでいました。



「社会を明るくする運動」

内閣総理大臣メッセージ・沖縄県知事メッセージ・沖縄県教育長メッセージ伝達!!



7月の「社会を明るくする運動」にあわせ、6月28日、村役場において長浜村長及び宜志富教育長へ中部北保護区保護司会の橋下徹会長より、内閣総理大臣・県知事・県教育長からのメッセージが伝達されました。

本運動は「犯罪や非行を防止し罪を犯した人や非行をした少年の更生を支え人々が支えあって生きていく明るい地域づくりに参画する」を重点目標に行われています。

サンゴ保全活動に寄付

株式会社大和ネクスト銀行が実施している「サンゴを守る 沖縄県恩納村 応援定期預金」の寄付金贈呈式が6月19日、村役場で行われました。

この応援定期預金は、2019年からスタートしており総額3,798,753円のご寄付をいただいております。

下村代表取締役社長から「賛同している恩納村のサンゴ保全の活動に、少しでも応援することができ嬉しく思います」と挨拶がありました。

ご支援ご協力ありがとうございます。



ゴールポストとボールを寄贈



7月1日、『恩納村長杯 mini ICHIRUCUP2023(フットサル)』が開催され、大会で使用した、フットサルボール12個とゴールポスト1セット(2台)を、ICHIRUCUP実行委員会から恩納村へ寄贈していただきました。

いただいたボールとゴールポストは、うんな中学校で活用いたします。